

SANTA MARTA DE TORMES**La bibliopiscina y el programa "Tráete la silla" alcanzan los 1.500 usuarios**

EÑE
El programa de Cultura desarrollado durante este verano con la Bibliopiscina y "Tráete la silla" han finalizado con un balance muy positivo ya que, según el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, ha contado con la participación de más de 1.500 usuarios.

En concreto más de medio millar de personas han disfrutado de las actividades de la Bibliopiscina durante este verano. El programa se ha desarrollado durante los meses de julio y agosto y además del préstamo de prensa diaria, revistas, libros y de las habituales acti-

vidades dirigidas principalmente a pequeños con edades comprendidas entre los 3 y los 10 años, el programa de animación lectora se ha completado con talleres de manualidades, de reciclaje y los cuentacuentos.

También cierra con un balance positivo el programa "Tráete la silla", que ha contado con la participación de cerca de un millar de personas. Una iniciativa que ha permitido que durante todas las noches de los martes de agosto, los vecinos de la localidad se acercaran a la plaza del edificio sociocultural para disfrutar al aire libre de una película.

SEGURIDAD

Exhibición de perros de rescate. La localidad ha acogido una exhibición realizada por los integrantes del Grupo de Perros de Búsqueda y Rescate de Miranda de Ebro. Miembros de Protección Civil, Policía Local y Guardia Civil conocieron las técnicas que usan los especialistas./EÑE

VILLARES DE LA REINA**El Ayuntamiento inicia la pavimentación de calles del pueblo y las Bizarricas**

EÑE
El Ayuntamiento de Villares de la Reina destina un total de 171.000 euros para el pavimentado de las calles de la urbanización de El Viso, una calle en la urbanización Las Bizarricas, y varias calles del núcleo urbano, como son Ruiseñores, Alondras, y parte de la calle Depósito.

De este presupuesto el Consistorio tiene que sufragar con el 8 por ciento del total de la inversión, es decir, 13.680 y determinar cuáles son las acciones más necesarias. Según el teniente de alcalde, Miguel Pérez Porteros, "el pavimentado y asfaltado de varias calles es

la mejor actuación que podemos hacer este año puesto que toda la red de canalización de aguas y otras de infraestructuras está renovada hace poco tiempo". La empresa, que tardará unas tres semanas en la ejecución de la obra, está en estos momentos marcando y preparando las alcantarillas, a la espera de poder empezar con la pavimentación.

Por otra parte, el Ayuntamiento destina 50.000 euros para el asfaltado del camino de la Barrera y otros 40.000 euros para el asfaltado del camino hacia el municipio vecino de Villamayor de Armuña.

VILLAMAYOR**La nueva nave municipal de servicios comenzará a utilizarse en noviembre**

■ Los trabajadores tendrán vestuarios y un espacio en el que guardar la maquinaria, herramientas y vehículos del Ayuntamiento

EÑE
Los trabajadores municipales de Villamayor de Armuña contarán a partir del mes de noviembre con el nuevo espacio creado para concentrar los distintos servicios municipales de mantenimiento y limpieza.

La tenada o nave de servicios municipal está situada frente al campo de fútbol de El Salinar y permitirá tener concentrados estos servicios para que sea más eficaz el desarrollo de los mismos.

Así, en este espacio se ubicarán las salas de almacén de las herramientas de jardinería, obras y unos amplios vestuarios para el personal, instalaciones de las que hasta ahora carecen y cada vez son más necesarias dado el crecimiento del municipio y de estos servicios para dar cobertura a toda la población, como aseguran el alcalde, Ángel Luis Peralvo, y el concejal de Urbanismo, Juan Carlos Hernández.

El edificio, que estará listo en un mes, tras el cerramiento y tabicación interior, supone una inversión de 186.000 euros, y está distribuido en dos alturas, aunque el primer piso quedará de momento diáfano para posteriores usos que requiera el Consistorio que baraja destinarlo a realizar aulas.

Se trata de una obra que se ha retrasado varios años, ya que quedó pendiente en la anterior legislatura, lo que ha hecho que haya sufrido un parón de más de tres años sin uso, según los responsables municipales.

La obra que se está ejecutando en la nueva infraestructura



El alcalde Ángel Luis Peralvo y el edil Juan Carlos Hernández en la tenada./EÑE

LOS DATOS

■ **INVERSIÓN.** El proyecto ha supuesto una inversión de 186.000 euros al Ayuntamiento de la localidad y dará solución al problema de espacio para guardar maquinaria y herramientas municipales.

■ **LAS INSTALACIONES.** La nave tendrá dos alturas. La planta baja servirá para guardar maquinaria y vehículos del Ayuntamiento y contará con vestuarios, mientras que la superior, que no se utilizará de momento, podría acoger en un futuro aulas.

municipal supone duplicar el espacio disponible hasta el momento, puesto que se pasará de un recinto en una planta única y 300 metros cuadrados a dos plantas y 600 metros. La zona accesible desde la calle se ha previsto que se utilice para guardar tanto la maquinaria como el parque móvil del municipio que incluye desde una furgoneta hasta una retroexcavadora.

Asimismo el Consistorio tiene previsto convertirlo en el punto desde el que los empleados municipales inicien su jornada laboral puesto que, incluso se prevé colocar un sistema para que registren su entrada y salida.

ALDEATEJADA**La localidad recrea hoy las vísperas nupciales de María Manuela de Portugal y Felipe II**

■ A lo largo del día habrá un mercado renacentista y actividades

EÑE
Con todo el boato y como manda el protocolo de la corte, a las diez y media de la mañana de hoy llegará la princesa M^a Manuela de Portugal a Aldeatejada para recrear sus vísperas nupciales con su prometido, Felipe II, en una actividad que cumple dos años y que crece en ilusión, ganas y organización.

A partir de ese momento, to-

dos los vecinos se volcarán representando su papel ya que habrá recepción de la princesa, torneo de caballos, mercado renacentista con tabernas, desfile del cortejo real, la confesión de Felipe II y la princesa M^a Manuela, misa y danzas renacentistas.

A las dos y media habrá una comida y por la tarde juegos de época y lucha de espadas para

los niños. Además, durante todo el día, el mercado renacentista acogerá diversos talleres y exhibiciones y allí se podrán comprar todo tipo de artesanías. La fiesta concluirá con un espectáculo de magia.

Un día para el que los vecinos se llevan preparando todo el año cosiendo trajes, haciendo pancartas y organizando una auténtica fiesta renacentista.

